

XXVII FANCINEQUEER, FESTIVAL INTERNACIONAL DE CINE LGBTI DE EXTREMADURA: MIRADAS QUE CAMBIAN EL MUNDO

Badajoz, 21 de octubre de 2024.- FanCineQueer, el Festival Internacional de Cine LGBTI de Extremadura, regresa un año más presentando su vigésimo séptima edición. En esta ocasión, volverá a acercar de nuevo la mejor selección de largometrajes y cortometrajes LGBTI (tanto nacionales como internacionales) a nuestros pueblos y ciudades, convirtiendo una vez más la cultura en herramienta de cambio y de transformación social. Contribuyendo, del mismo modo, a visibilizar la realidad de las personas LGBTI, promoviendo la igualdad real y la no discriminación como imperativo para construir cualquier sociedad basada en derechos y libertades fundamentales.

Lilia González Aparicio, ilustradora trans nacida en Cáceres en 2001, es la encargada este año de crear la imagen oficial del Festival FCQ 2024. Estudió Diseño y Tecnologías Creativas en la Universidad Politécnica de Valencia. Es diseñadora de personajes y escritora en el estudio indie de videojuegos "Remulla Games" y creadora de novelas visuales.

Esta 27^o edición tendrá lugar del 7 al 17 de noviembre, con proyecciones y actividades paralelas repartidas por diferentes localidades de la región.

La Inauguración del Festival, como ya es habitual, se llevará a cabo en la Filmoteca de Extremadura en Cáceres el viernes 8 de noviembre a las 20.30h. Y pondremos el broche final en la Gala de Clausura el sábado 16 de noviembre a las 20.30h en el Palacio de Congresos Manuel Rojas de Badajoz.